

開催協議会名	令和6年第3回 大田警察署協議会		
開催日時	令和6年10月7日（月）午前10時00分から午前11時30分まで		
出席者	協議会委員	5人 多田会長、和田副会長、浅野委員、須藤委員、田中委員 （欠席～金田委員、益田委員）	
	警察署	9人 （署長、副署長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、 交通課長、警備課長、温泉津広域交番所長、総務係長）	
会議・協議	署長からの 諮問等	説明	管内治安情勢
		説明概要	大田警察署管内における犯罪情勢・少年非行情勢及び交通事故情勢について、生活安全課長及び交通課長が説明
		答申（意見等）	【委員】 動物に関する交通事故についての質疑 【警察】 動物との事故については17件あり、その多くがイノシシと猿である。
		諮問事項	自転車に対する交通ルールの啓発について
		説明概要	令和6年11月1日から道路交通法の改正や2年以内を目処に自転車による交通違反への青切符の導入など自転車を取り巻く環境が大きく変化する中、交通課長が問題点を説明し、市民視点のマナー向上の効果的な実施方策等について諮問した。
		答申（意見等）	1 大田市内では自転車の利用が多いのは学生や工場に通う方と認識しているので、学校や職場に対する指導を強化したり、自転車安全責任者を任命するなどの取組が良いと思う。 2 自動車の事故防止ではドライブコンテストを実施しているが、自転車版を実施してみるのが良いのではないか。自転車マナーの向上につながると思う。 3 自転車の飲酒運転に関して、飲食店に対

			<p>する働きかけが重要になると思う。 また、自転車が車両の一種であること 理解を深めてもらうことが大切だと思う。</p>
<p>視 察</p>	<p>SNS型投資・ロマンス詐欺の現状について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ SNS型投資・ロマンス詐欺の手口について理解を深めてもらった。 ・ だまされないための対策について説明を行った。 		
<p>写 真</p>	<div style="display: flex; flex-wrap: wrap; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center; width: 45%;">  <p>【会長挨拶】</p> </div> <div style="text-align: center; width: 45%;">  <p>【署長挨拶】</p> </div> <div style="text-align: center; width: 45%;">  <p>【諮問事項説明】</p> </div> <div style="text-align: center; width: 45%;">  <p>【協議】</p> </div> <div style="text-align: center; width: 45%;">  <p>【視察～SNS型投資・ロマンス詐欺の現状】</p> </div> <div style="text-align: center; width: 45%;">  </div> </div>		